



オール 大島

【学校教育目標】
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」[自立貢献]

平戸市立大島中学校
2024. 12. 11

第 25号 発行
文責

校長 小田 教哉

第19回長崎県中学校総合文化祭(松浦・平戸・北松大会)(11月20日(水))について

大会テーマ「^{かいかくてんくう}海闊天空～紡げ、文化の創造～」

県内全ての中学生を対象に学校や郡市の枠を超えて文化系の部活動や地域クラブ、教科等の学習の成果を発表、観賞、交流する場の提供と、多様な文化活動を通して、生徒の豊かな感性を育て、創造的な人間の育成を図ることを目的とした文化祭が松浦市文化会館で行われ、大島中学校はリズムダンスを発表しました。

その他、和太鼓、吹奏楽、演劇、作品展示等多くの作品に触れ、子どもたちは、参加後の振り返りの中で次のような感想を書いていた。

- 表現力の高さに圧倒されました。
- 言葉が生み出す魅力が美しく、心を奪われました。
- 展示作品では、レベルの違いを感じました。
- それぞれの学校の文化に触れて考えたり学んだりすることができました。
- 1番感じたことは、頑張っている人はたくさんいるということです。



全体を通して、良い機会であったことと、また出場したいという感想が多かったようです。スポーツだけではなく、文化活動（美術、技術・家庭、音楽、書写、理科の研究等の学習）にも力を注ぎ、何事にも「チャレンジ」していくことを学んだ、素晴らしい経験でした。

ふれあい文化活動について (11月21日(木))

中学校が日頃からお世話におります、「社会福祉協議会」と「おれんじ友」の両施設を訪問し、ダンスと合唱を披露させていただきました。大島っ子の元気な姿を見ていただき、ありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。いつまでもお元気で過ごしてください。

